

学校創立 60 周年記念に寄せて

『この花の名前は？』

大蔵みどり

大塚特別支援学校の生徒の皆さんこんにちは！

私は 4 年と少し前まで、主に幼稚部、小学部で先生をしていました。今は工房わかざりを手伝ったり、幼稚園に入っている障害のあるお子さんを支援する仕事をしたりしています。

生徒の皆さんに伝えたいことと言えませんが、「自立に向けてがんばってください」ということになります。B 型事業所である工房わかざりにいると、机ふき一つ取っても、きれいに拭く、サッと動く、協力する、雑巾をゆすぐ、しぼるなどたくさんのごことが関係していてどれも大切です。それらを一つ一つできるようにしていくことが自立に向けてがんばるということだと思います。

でもだからといって、できない人に冷たくするのはよくない。やさしい人、あったかい人、しんせつな人、思いやりのある人がいい。だれでも得意があれば苦手もある。「みんな違ってみんないい」私はこの言葉が好きです。多様性を認め合うという意味です。

それから、幸せな人生には、趣味や友だち、好きな事、好きな人、好きな食べ物、好きなテレビなど、いいなと思えることがいろいろあるといいですね。歌ったり踊ったり、作ったり描いたり、歩いたり走ったり。生きている喜びをささいなことからも感じられる人生だったらいいなと思います。工房で私は刺し子ふきん作りを手伝っていますが、製品の図案のたんぽぽやすみれの名前を知らない人がいてびっくりしました。野に咲く花のようなこの人は野に咲く花の名を知らなかった！あなたはどれだけ花の名前を知っていますか？興味ない？それならそれでかまわないのですが、道ばたの小さな花にもきれいだなと思えたら人生がもっと楽しくなると思います。

